


“ ”O VERDADEIRO EVANGELHO
DEVE SER PRESERVADO

“por ele também sois salvos, se retiverdes a
palavra tal como vo-la preguei ...” (I Coríntios
15:2)

Neste versículo, reter (no grego) significa
literalmente segurar, deter, não soltar de jeito
nenhum, não permitir que escorra. Paulo
ensina que eles precisam segurar a Palavra,
que eles têm que reter o Evangelho, que eles
precisam guardá-lo e não é de qualquer jeito,
é da forma como ele a pregou. O Evangelho
não pode ser adulterado, não pode ser
açucarado, não pode ser misturado nem
adocicado. Há partes no Evangelho bem
duras e salgadas e por isso Paulo diz que o
verdadeiro Evangelho deve ser preservado. 

A palavra pregar nesse versículo quer dizer
“tal como foi evangelizado”. Paulo quer dizer
que não se deve querer mudar o Evangelho,
diluí-lo ou adaptá-lo ao que achamos ser
certo. Não devemos apresentá-lo de maneira  
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que agrade ao mundo, mas  ele deve ser
mantido exatamente da forma como foi
pregado. Lembrando-se dos quatro conceitos
básicos que devem ser apresentados quando
evangelizamos alguém: existe um Deus santo
e criador de todas as coisas; o homem criado
por esse Deus pecou e porque pecou se
tornou merecedor da sua ira e se Deus não
satisfizesse sua ira ele deixaria de ser Deus;
então, a segunda pessoa da trindade, Jesus
Cristo, encarna, se faz homem sem deixar de
ser Deus, vive uma vida de obediência
perfeita para conquistar a justiça para os
homens e, em obediência passiva, paga o
nosso pecado na cruz, ressuscita para
reivindicar-se como o Deus que tem poder
sobre a morte; o quarto conceito é que
depois de tudo isso é necessário que o
pecador se arrependa de sua vida de pecado,
creia que Jesus é o único Filho de Deus, o
único mediador entre Deus e os homens, o
único caminho que nos leva ao céu e se ele
se arrepender e crer será salvo, perdoado e
lavado de seus pecados. Esse é o Evangelho,
nós não precisamos de outro, não precisamos
adulterá-lo, nem açucará-lo, não precisamos
mostrar para o mundo que somos vitoriosos
só para chamar a atenção. O que o mundo
precisa é do verdadeiro Evangelho, o
Evangelho que salva que é o Evangelho de
Cristo.

Isso é tão importante que Paulo, escrevendo
aos gálatas, dá uma tremenda reprimenda a
eles. Ele planta as igrejas da região da Galácia
a
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e os judeus “recém-convertidos” vêm e dizem
que, para ser salvo, o Evangelho não é
suficiente e que é necessária a circuncisão.
Paulo se revolta com os gálatas e escreve
uma tremenda advertência a eles em Gálatas
1.6-9: “Admira-me que estejais passando tão
depressa daquele que vos chamou na graça
de Cristo para outro evangelho, o que não é
outro, senão que há alguns que vos
perturbam e querem perverter o evangelho
de Cristo. Mas, ainda que nós ou mesmo um
anjo vindo do céu vos pregue evangelho que
vá além do que vos temos pregado, seja
anátema. Assim, como já dissemos, e agora
repito, se alguém vos prega evangelho que
vá além daquele que recebestes, seja
anátema”.

Fico perplexo com a soberania de Deus, sabe
por quê? Porque Paulo revela que ainda que
viesse um anjo do céu pregando outro
evangelho ou até ele mesmo ou outro dos
apóstolos, deveria ser considerado maldito.
Dezessete séculos depois aparece um louco
nos Estados Unidos dizendo que um anjo
desceu do céu e deu a ele um novo livro, um
novo evangelho. E a Bíblia já apresentava
esse fato escrito e o que se deve fazer com
relação a isso. O que esse texto de Gálatas diz
é muito sério. Nós devemos levar o
Evangelho a sério, ele precisa ser preservado,
guardado e retido. Paulo ficou perplexo com
os gálatas, pois se deixaram seduzir por outra
coisa além do Evangelho e ele afirmou que
isso era perturbação e não vinha de Cristo.
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Quantas vezes já quisemos açucarar o
Evangelho? O pecador precisa entender que
há um Deus santo, que existe céu e inferno,
que ele precisa se arrepender de seus
pecados, saber que Jesus Cristo morreu na
cruz e que só Ele pode mudar sua vida. Não
podemos esconder e nem adulterar o
Evangelho. O centro da mensagem das
santas Escrituras não é angariar lucros com a
teologia da prosperidade! O homem natural
quer dinheiro mesmo, e ele dá mais na igreja
para ganhar mais, mas se não se arrepender
irá para o inferno cheio de dinheiro no bolso
porque não creu em Cristo Jesus. Não
podemos brincar com esse tipo de coisa.
Vemos até a teologia da confissão positiva,
em que se declara, ordena e decreta coisas
para Deus! Essa pessoa não entendeu nada e
não sabe de nada sobre o verdadeiro
Evangelho. No mundo gospel há
semipelagianismo, teorias deste mundo,
feminismo entrando na igreja e você que é
crente abraça tudo que é “ismo” e deixa de
olhar para esse livro lindo e maravilhoso, a
Bíblia, que te apresenta quem é Deus, seu
caráter e bênçãos maravilhosos. 

Agradeço a Deus por ter trabalhado, no início
do ministério, em um lugar de liberalismo
teológico e ético porque a gente tinha que
firmar posição, bater na mesa e gritar “A
Bíblia diz assim!”. E nós temos que marcar
posição, meu irmão. Até onde você está
disposto a ir? Qual evangelho é o seu? É o
evangelho açucarado? É o evangelho de
aaaaa
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quem não quer ficar mal com ninguém? É o
evangelho de quem convive com um colega
de trabalho por anos e anos e esse colega
está caminhando para o inferno e você é tão
preocupado com a sua posição, com seu
salário e sua personalidade que você deixa
aquela alma perdida e miserável debaixo da
ira de Deus e não tem coragem de falar para
ela que Deus providenciou a solução para
todos os seus problemas: Jesus. Devemos
preservar o Evangelho, retê-lo, agarrá-lo, não
devemos deixá-lo! Ele tem que encher nossa
alma, vazar por nossos poros e transbordar na
nossa vida. Você está mais preocupado com
sua reputação ou em manter a pureza e o
caráter do Evangelho? O seu evangelho é o
verdadeiro Evangelho? O Evangelho deve ser
preservado. Preserve o Evangelho!

Reunião de Oração8h

SÁBADO

Culto Matutino | Templo

Escola Bíblica Dominical

Culto Matutino | Templo
 

Culto Noturno | Mackenzie

DOMINGO
8h30

9h30

11h

18h30



13 | Suely de Paula Nuno Greccofi;

14 | Raquel Silva Calcado Souza, Elias
Alves Pereira;

15 | Pedro Vanzella Ribeiro, Jéssica
Vieira Bernardes Ribeiro, Luciana
Furtado da Silveira Queiroz;

16 | Daniel Lucas de Almeida e
Couto, Lidia Kocian de Senna;

18| Letícia Queiroz Matos Gonçalves;

19| Joaquim de Aguiar.

19 | Omar Faria dos Santos Junior &
Suylã Helora da Silva Oliveira Faria



AVISOS
REFORMA DO ÓRGÃO DE TUBOS 
E DO PIANO DE CAUDA
Participe da nossa campanha de
arrecadação!  As contribuições, de qualquer
valor, devem ser identificadas com o código
R$0,25
Valor total a ser arrecadado: R$390.000,00

BACALHOADA
Na sexta-feira, dia 18 de abril, após o Culto
das Sete Palavras, teremos nossa tradicional
Bacalhoada!
As inscrições devem ser feitas mediante
depósito para a igreja, com envio do
comprovante para a Elaine. Crianças até 6
anos não pagam, crianças de 7 a 12 anos
pagam R$30,00 e acima de 13 anos o valor é
de R$50,00. Contamos com a participação de
toda a igreja!

CULTO DAS SETE PALAVRAS
Na próxima sexta-feira, dia 18 de abril, às 11h,
teremos o Culto das Sete Palavras da Cruz
em nossa igreja. Será um momento
profundo de reflexão sobre as últimas
palavras de Jesus na cruz. Participe!

CANTATA DE PÁSCOA
O coral geral convida você e sua família para
a Cantata de Páscoa “MAIOR AMOR”, que
será apresentada no próximo domingo,
durante o culto das 11h, aqui em nossa igreja.
Venha celebrar conosco a ressurreição do
nosso Salvador!



ENCONTRO DE CASAIS
Atenção, casais! O Ministério de Casais tem
um convite especial pra vocês: reservem a
data do dia 12 a 14 de setembro para o nosso
Encontro, que vai acontecer na Colônia de
Férias do Mackenzie em Campos do Jordão.
Para mais informações é só entrar em
contato com o Pb. Marcos ou a Jéssica.

AVISOS
BAZAR DA SAF
O Bazar da SAF já tem dia e hora pra
acontecer! Marque na agenda o dia 26 de
abril, a partir das 14h, no salão social da
igreja. Estamos recebendo doações e
também precisamos de voluntários para
ajudar no evento. Para mais informações, fale
com alguém da diretoria da SAF. Participe
conosco e contribua!



Prelúdio

ADORAÇÃO

Leitura | João 8:28-36

Hino 42 | “O Grande
Amor de Deus”

Oração de Adoração

Coro Masculino

CONTRIÇÃO

Leitura | Romanos 6:20-23

Oração Silenciosa

Hino 120 | “Dependência”

Oração de Confissão

AÇÕES DE GRAÇAS

Leitura | Salmo 117
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Batismo Infantil | Lúcia
Matos Carmona Gonçalves

Cânticos

Oração

EDIFICAÇÃO

Coro Masculino

Mensagem | Rev. Rosther

CONSAGRAÇÃO

Oração de Consagração

Hino 336 | “Transformação”

Bênção Apostólica

Amém Tríplice

Poslúdio
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